

Paddle-Award 2016

Im Mai war es die Sport-Gala des Jahres. Im Goldenen Saal des Rathauses wurden die weltbesten Kanuten ausgezeichnet. 2016, bereits am Samstag, 12. März, erfolgt die Neuauflage dieser internationalen Ehrung.

Erneut werden in sieben Kategorien die Oscars im Kanu-Sport verliehen – wieder in der Kanu-Welt-Metropole

Augsburg. Eine entsprechende Vereinbarung haben (im Bild v.l.) Sportreferent **Dirk Wurm**, **Rob van Bommel** als Präsident World Paddle Awards, „Motor“ **Karl Heinz Englet** sowie OB Dr. **Kurt Gribl** getroffen. Diesmal will man auch gleich pro Olympia werben, schließlich stehen im Sommerspiele in Rio an.

Neu sind Auszeichnungen für die „Gemeinschaft hinter den Top-Sportlern“ sowie ein Industry-Award, der an eine Herstellerfirma (für Boote, Paddel, etc.) oder branchennahe Unternehmen (z. B. Reiseveranstalter) gehen soll. Am detaillierten Programm wird jetzt gearbeitet.

